

Cette histoire impressionnante presque véridique, nous parle de nous croyants, souvent endormis à cause des épreuves terrifiantes mais bénéfiques. Nous cherchons à retrouver cette Foi qui nous semble lointaine. Il est temps de nous REVEILLER. La Bible dit : "Au commencement était la Parole, et la Parole était avec Dieu, et la Parole était Dieu" jean 1:1. / Jésus lui dit : "Il y a si longtemps que je suis avec toi, et tu ne m'as pas connu" jean 14:9

Nordine Sid-el-hadj

TopChrétien est une plate-forme diffuseur de contenu de partenaires de qualité sélectionnés. Toutefois, si vous veniez à trouver un contenu vidéo illicite ou avec un problème technique, merci de nous le signaler en [cliquant sur ce lien](#).

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. © 2022 -

www.topchretien.com